

## Studentin befasst sich mit Strukturreform der Kliniken

In der Bibliothek des Klosters Wiblingen fand vor Kurzem die feierliche Zeugnisübergabe der Dualen Hochschule Baden-Württemberg in Heidenheim im Bachelorstudiengang Medizintechnische Wissenschaften statt. Ulrike Seidel, medizinisch-technische Radiologieassistentin an der Stiftungsklinik Weißenhorn, schloss dieses Studium mit sehr gutem Erfolg ab. Gemeinsam mit der Klinik erarbeitete sie ihre Ba-

chelorarbeit mit dem Titel "Die Öffnung des ambulanten Sektors im deutschen Gesundheitswesen beinhaltet Chancen und Herausforderungen für den Krankenhausträger". Studiengangsleiter Wolfgang Weidemann (links) und der Gastdozent und ärztlicher Stiftungsdirektor der Stiftungsklinik Werner Schmidbaur gratulierten Ulrike Seidel zu ihrem Abschluss.